

## DECLARACION

La Mesa Política Nacional del Frente Amplio, al cumplirse un nuevo aniversario del asesinato de los ocho obreros comunistas en la Seccional 20, saluda al PCU al conmemorarse 51 años de este trágico suceso, que se enmarca dentro el contexto de represión política y violencia del Terrorismo de Estado, que dejó como consecuencia personas desaparecidas, torturadas, asesinadas y exiliadas.

La masacre ocurrida el 17 de abril de 1972 en este emblemático local del Partido Comunista de Uruguay, donde fueron ejecutados ocho militantes, que saliendo del local con las manos en alto, fueron fusilados por una balacera efectuada por efectivos militares, policiales y paramilitares, es considerado un crimen de lesa humanidad, y se han llevado a cabo numerosas acciones para mantener viva su memoria.

Su muerte generó una profunda conmoción en la sociedad uruguaya y en la comunidad internacional, y se convirtió en un símbolo de lucha contra la dictadura y por los derechos humanos.

La memoria de Elman Fernández, José R. Abreu, Luis Alberto Mendiola, Raúl Gancio, Ruben López, Ricardo González, Justo Sena y Héctor Cervelli sigue y seguirá siendo honrada por quienes continúan luchando por memoria, verdad, justicia y Nunca Más Terrorismo de Estado.

MESA POLÍTICA NACIONAL DEL FRENTE AMPLIO Montevideo, 17 de abril de 2023